

駆除の成果上々

クラゲ「クラッシャーポンプ」

深浦漁港で実証試験

県定置漁業協会（西崎義三会長）は2日、

深浦町の深浦漁港で水中ポンプを使つた大型

クラゲ駆除機器の実証試験を行つた。

クラゲ

を吸い込み、カッターを備えたクラッシャーポンプ

で碎いて排出する仕組みで、試験結果は良好

だった。

同協会は本格

的な普及を目指し、国

の補助を得つれるよう

関係機関に働きかけ

る。

同協会、県漁連など

関係機関から約100

動力は油圧で、本県小型漁船の既存設備で使用できる。最大処理能力は1分間当たり約5ト。2~3時間かけてクラゲを切断し網の外へ捨てる従来の方法に比べ、大幅に作業が省力化され作業時間が短縮できる。

実証試験では海面に浮かせた機器にクラゲが次々と吸い込まれ、短時間で10~15秒ほどの細切れになり、ホースから排出されることが確認された。

同協会は定置網のクラゲを駆除することで他の漁法の被害も軽減できると期待する。西崎会長は「クラゲを速

【写真上】試験では大型クラゲが細切れになり排出されたことを確認した【同下】吸い込み口にカッターを備えたクラッシャーポンプ

クラゲ駆除機器の実証試験を行つた。クラゲを吸い込み、カッターを備えたクラッシャーポンプで碎いて排出する仕組みで、試験結果は良好だった。同協会は本格的な普及を目指し、国の補助を得つれるよう関係機関に働きかけ

る。

「クラッシャーポンプ」と名付けられた機器はステンレス製で、直徑約90センチのラッパ状

の吸い込み口に刃付きのプロペラを備える。吸い込んだクラゲを切断し、ポンプで海水とともに排出する。

崎会長は「クラゲを速

